

学校だより



春里



平成30年度 4月号

学校教育目標

「生きる力」の育成

【目指す生徒像】

- ・笑顔で元気にあいさつする生徒
- ・礼儀正しく、仲良く助け合う温かい心の生徒
- ・進んで学習し、運動を好む生徒
- ・自ら考え、目標を持って行動する生徒

さいたま市立春里中学校

平成30年度もよろしくお願いたします

校長 松井秀史

1 よろしくお願いたします！

ご入学・ご進級おめでとうございます。平成30年度が始まりました。今年はどうな一年になるのかワクワクしております。平成30年度もさいたま市立春里中学校を盛り上げていただきますよう、どうぞよろしくお願いたします。

本校の学校教育目標と目指す学校像、生徒像並びに教師像は以下のとおりです。

2 学校教育目標

「生きる力」の育成

目指す学校像

- 清潔な学校
- 挨拶のあふれる学校
- 思いやりのある学校

目指す生徒像

- 笑顔で元気にあいさつする生徒
- 礼儀正しく、仲良く助け合う温かい心の生徒
- 進んで学習し、運動を好む生徒
- 自ら考え目標を持って行動する生徒

目指す教師像

- 常に学び続ける教師
- 生徒と共に活動し、心に響く指導に努める教師
- 公平で、優しさと厳しさを兼ね備えた教師
- 保護者や地域と協力して教育に当たる教師



これらを実現させるために、全教職員一丸となって努力して参る所存ですので、本校の教育活動に対する引き続きのご理解とご協力をお願いたします。

3 ちょっとひとこと・・・

保護者・地域の皆様に助けていただきながら、3年目を迎えることができました。ありがとうございます。至らぬ点が多々あるかとは思いますが、どうぞよろしくお願いたします。

春里中学校の生徒だけではありませんが、中学生は子どもとは言えず、まだまだ大人でもなく、不安でいっぱい時期です。人生の歩み方を、大人が協力している姿を通して生徒たちに見せ、安心させてあげたいものです。日々変化し、成長していく彼等を保護者・地域の皆様と一緒に喜びあえる学校となるよう今年も全力で進んでまいります。よろしくお願いたします。